

Ressort: Finanzen

2,85 Millionen Personen beziehen seit mehr als vier Jahren Hartz IV

Berlin, 20.12.2013, 07:11 Uhr

GDN - Die Zahl der dauerhaften Empfänger von Hartz IV ist auf ein neues Rekordhoch gestiegen: Wie die "Bild-Zeitung" (Freitagausgabe) unter Berufung auf Zahlen der Bundesagentur für Arbeit (BA) berichtet, gab es Ende Juni 2,85 Millionen Personen, die bereits seit mehr als vier Jahren Hartz-Leistungen bezogen. Das waren 43.000 mehr als noch Ende Dezember 2012. Weitere 1,1 Millionen Betroffene waren zwischen zwei und drei Jahre lang dauerhaft auf Hartz IV angewiesen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27165/285-millionen-personen-beziehen-seit-mehr-als-vier-jahren-hartz-iv.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619